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■司　　   会　SAA　北澤　正浩
■開会点鐘　会長　田川　富男
■出席報告

■本日の欠席者　宋、中谷
■オンライン出席者　福村、佐藤真吾
■斉唱／我等の生業
■ビジター　佐々部宣宏様（第５Gガバナー補佐）
■ゲスト　新川智美様
■皆出席表彰　　田川会員　11 年

■会長報告　　　　　　　　　　　田川　富男
　本日は２名のお客様をお迎えしての例会で
す。後ほどにて、佐々部第５Ｇガバナー補佐に
は一言をいただきたいと思います。また、新川
智美さんには報告卓話をお願い致します。
　台風６号７号の接近中にて訪問をいただきま

してありがとうございます。
　その台風についての気象予測がすばらしいと
思いませんか、予報士通りの最悪コースで台風
６号が動いています。台風情報について、南半
球インド洋では「サイクロン」大西洋では「ハ
リケーン」北太平洋では「台風」総称では「タ
イフーン」で最大風速１７ｍ／ｓ以上を有する
ものです。
　ご存知とは思いますが、現在では発生順番
で番号を付けていますが昔は外国人女性の名
前（サスリーン・デラ・ジェーン・キティな
ど）や上陸場所名等でインパクトを出していま
した。過去の台風災害では昭和 34 年伊勢湾台
風で死者 5 千人以上・昭和 22 年カスリーン台
風・昭和 33 年狩野川台風・昭和 36 年室戸台風・
平成 16 年 台風 18 号・まだ最近での記憶があ
る方がいる 平成 18 年 台風 13 号などの甚大な
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自然災害がありました。
　毎年の台風ですが、人間の英知で台風情報が
今まで以上に掌握が出来れば、台風被害が激減
する事と考えられます。
　次回の例会時は、8 月 30 日㈬にて、樋口 明
ガバナーの公式訪問例会となります。会員全員
で歓迎してください。
■幹事報告

▷例会臨時変更のお知らせ
○横浜緑 RC　
　８月 30 日㈬　夜間移動例会
　場所／横浜ビール驛の食卓　点鐘／ 18：30
〇大和 RC
　９月 19 日㈫　休会
■佐々部第５グループガバナー補佐

　皆さん今日は、本日初めて横浜旭さんに訪問
させて頂きました。本当にアットホームな雰囲
気のいいクラブと感じました。
　先般、クラブ活動計画書と週報を拝見し、こ
の７月には２名の新会員の入会で、16 名が 18
名になりおめでとうございます。今年は更に
20 名以上を目指すと会長の意気込みを感じま
す。
　本日伺いました大きな理由は、先程会長から
ご説明がありましたが、８月 30 日にガバナー
公式訪問がございます。ガバナー公式訪問です
が、当地区では 10 年程、ガバナーが来て卓話
だけして帰るスタイルでしたが、クラブ協議会
も同時にするというスタイルに戻しました。
　その思いは一つでした、ガバナーは皆様と意
見を交換したい、そして皆様が RC に入って良
かったなという思えるようなクラブや地区にし
たいし。地区としてそのお手伝いがしたいその

一点でございます。
　30 日は是非ガバナーと意見交換をして頂き
たい、活動計画書を読むことは勿論ですが、ガ
バナーが掲げる行動目標などに対し、質問だと
か要望がありましたら積極的にして頂きたいと
思います。最後に一つだけ、先程ロータリー国
際大会のご案内がありましたが、今回国際大会
については、地区として初めてですがツアーを
企画致します。それによりホテルとか皆さんの
移動ですとか、全てパッケージになっておりま
す。ですから地区と皆さんと親睦が深める好機
となります。また、世界中からロータリアンが
訪れますので、その雰囲気を味わうことも出来
ます。
　ツアー料金も格安で準備を進めておりますの
で、国際大会へご参加を予定している方は、是
非地区のツアーへのご参加をお考え頂ければと
思います。よろしくお願いいたします。
■会員増強委員会　　　　　　　　五十嵐　正
　先週の増強フォーラムにご協力頂きあいがと
うございました。本日その際皆様の発言を取り
まとめた資料を配布させて頂きました。
　ご覧頂きますと皆様のご発言をカード化し、
同じような内容をグループにまとめ、幾つかの
要点に分類されていると思います。
　これは、私が 50 年前に少しやった手法で、
KJ 法というもので、先週の発言をベースに、こ
れから数回にわたり繰り返し、問題点を出来る
だけ明確に搾り、幾つかの具体的課題として探
りを入れたいと思います。その結果、増強委員
会で出来る事、他の委員会の方がふさわしい課
題、または理事会へと答申をして行きたいと考
えます。
　本日お配りした資料に、お名前を書いて、賛
成の発言枠に〇を、また別のご意見のある時は
余白にご意見を書いて関係枠と紐づけをしてく
ださい。出来ましたら次週私に渡して頂きたく
お願いします。
　今後の行動予定として、１～２ヶ月で取りま
とめ、10 月から課題解決へ具体的行動に移り
たいと考えております。皆様のご協力をお願い
致します。
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■ニコニコ BOX

佐々部 G 補佐／今日は初の旭 RC さんの訪問で
す。田川会長、岡田幹事、会員の皆様一年間よ
ろしくお願い致します。８月 30 日のガバナー
公式訪問を楽しみにしています。
田川　富男／①佐々部 G 補佐、新川智美さん、
足元の悪い中、旭 RC にようこそ、人数は少な
い分、気持ちは多いクラブです。宜しくお願い
致します。②皆出席をいただきまして、ありが
とうございます。
岡田　　隆／佐々部 G 補佐、ご来訪ありがとう
ございます。新川智美さん、本日の卓話楽しみ
にしています。よろしくお願い致します。
平子　智章／新川様、本日の卓話宜しくお願い
致します。楽しみにしております。
目黒　惠一／第５グループガバナー補佐佐々部
様お忙しい所ようこそ！新川智美さん卓話よろ
しくお願いします！
安藤　公一／新川智美さんようこそいらっしゃ
いました。卓話よろしくお願いします。
佐々部 G 補佐ご多用のところご来訪頂きありが
とうございます。
五十嵐　正／ G 補佐佐々部様、横浜旭へようこ
そ。横浜南ローターアクトの新川さん、本日の
卓話楽しみにしております。
新川　　尚／本日は娘の拙い話ですが、宜しく
お願いします。
市川　慎二／佐々部 G 補佐お忙しい中ご来訪あ
りがとうございます。新川智美さん卓話楽しみ
にしています。
佐藤　　勉／今日はよろしくお願いします。
■ RYLA 研修会報告とアクト活動について

　　　　　　　　　　　　　　　新川　智美様
　横浜南ローターアクト所属の新川智美です。
本日は、5 月 20 日に行われた RYLA 研修会の
報告と 5 月に入りましたローターアクトの活動
についてお話しいたします。まず初めに、自己
紹介をさせていただきます。私は今年２０歳に
なりました、大学 2 年生です。大学はアメリカ
のロサンゼルスの近郊にあり、現在はオンライ
ンで授業を受けています。
　私が RYLA 研修会に参加した理由は、横浜旭

ロータリークラブ所属の父からの誘いでした。
どんな同世代の人たちが来るのか、とても楽し
みにしていました。今年度の RYLA 委員長は横
浜中ロータリークラブの落合慶樹さんです。参
加者数は１７人で、その中にローターアクター
が３人いました。初対面の際、皆さんとても静
かな方が多い印象を受け、グループワークに不
安を感じました。研修プログラムは全体で５つ
ありました。
　まず初日のプログラムは、「救急法を学ぶ」
でした。赤十字社の方から AED の使い方や心肺
蘇生法を学びました。詳しい手順を知らなかっ
たので、とても勉強になりました。また、同じ
班の方が、心臓マッサージをビートルズの「オ
ブラディ・オブラダ」のリズムで行う方法を教
えてくれました。確かにリズムは大事ですし、
ビートルズの曲は好きなので覚えやすいなと思
いました。次に行ったのは、「金融リテラシー
講座」です。近年、成人年齢が 18 歳に引き下
げられ、高校でもお金についての授業が行われ
るようになりました。今回、金融庁制作のビデ
オを視聴し、グループで話し合いを行いました。
私も海外の大学へ進学しているため、円安など
の為替に興味を抱いており、再びその重要性を
感じました。夕飯時には、「シチューワールド
カップ」が行われました。班ごとに分かれ、世
界各国の家庭料理に登場するシチューを作り、
協調性を育もうというものです。私の班はフラ
ンスのシチューを作りました。このシチュー作
りを通じて、皆さんとの距離が一段と縮まった
ように感じました。初日の最後には各班ごとの
グループ発表が行われました。テーマは自由で、
様々な形式の発表が行われました。例えば、あ
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る班は、演技、クイズ大会、別の班は自身の職
業を生かした内容、そして私たちの班は作った
シチューの由来を紹介し、最後に皆さんと一緒
にダンスをしました。ダンスは、親睦をより深
めるためのアイディアとして出たもので、ジン
ギスカンというダンスを踊りました。
　２日目は、模擬裁判が行われました。弁護士
や検察官の方に来ていただき、裁判員制度を学
び、裁判員として事件を判決まで考えることを
しました。私はこの模擬裁判で「事後強盗」と
いう用語を初めて知りました。それを調べてい
く過程で法律について触れることができ、裁判
員についてもこれからは興味を持って聞くこと
ができると思いました。研修会に参加して、最
初は緊張していましたが、多くの方々との出会
いや、異なる視点からの話を聞くことができ楽
しかったです。研修会終了後の飲み会でも、交
流が深まり、皆さんも来てよかったと言ってい
ました。また、後日、訪れてくださったロータ
リアンの方からは、若い子たちの新しい発想と
行動力を見て、感銘を受けたとお言葉をいただ
きました。
　次に、今年の 5 月に入会しましたローターア
クト活動についてお話しいたします。ローター
アクトは提唱ロータリークラブに所属し、18
歳から 30 歳までを対象とした青少年国際奉仕
活動団体です。毎月 2 回の例会を行なっており、
私は横浜南ローターアクトクラブに所属してい
ます。第２５９０地区ローターアクトの今年度
目標は、会員数の増強です。以前は 6 つのクラ
ブがありましたが、現在は 4 つに減少しまし
た。そのため、各クラブごとに３人ずつの会員
入会を目指しています。また、今年度の活動も
力を注いでおり、以下に紹介させていただきま
す。まず、地区行事として毎年 9 月 10 日を「ア
クトの日」としてイベントを行開催しています。
このイベントは、より多くの方々にローターア
クトについて認知してもらいたいというもので
す。今年は、ボッチャ協会の方々をお招きして、
ボッチャ基礎知識紹介や体験会、そしてロー
ターアクトについての説明会を実施する予定で

す。さらに、横浜南ローターアクトでは、9 月
16 日にビーチクリーン例会を行います。今年
は埼玉浦和北ローターアクトと共同開催で行わ
れ、「裸足で駆け回る、砂浜を取り戻す」をキャッ
チコピーに辻堂海岸にてゴミ拾いを行います。
　最後に、横浜南ローターアクトの次回例会の
ご案内をさせていただきます。8 月 22 日 20
時から、神奈川県民センターにて横浜南ロータ
リークラブの会長である鳥山会長からご卓話を
していただきます。
　RYLA 研修会で学んだ知識を、今後のローター
アクト活動に生かし、より一層がんばりたいと
思います。これからのローターアクトでの活動
も、どうぞよろしくお願いします。未来の皆様
の参加をお待ちしております。以上が RYLA 研
修会とローターアクト活動に関する報告でござ
います。ありがとうございました。
■次週卓話　
９/ ６　社会奉仕フォーラム　安藤会員


